

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Illustration: Blick in den Großraum des "Löwenrachen"-Kabarettts

[urn:nbn:de:bsz:31-221302](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221302)

Neben dem Theater ist es der **Film**, der in erster Linie immer wieder Tausende anlockt, die Spitzenleistungen der deutschen Filmkunst zu bewundern. Karlsruhe ist ausgesprochen filmfreundlich! Eine ganze Reihe schöner Filmtheater in allen Teilen der Stadt versorgen uns stets

Drei gutbesuchte **Kleinkunsth Bühnen** bringen Abwechslung in das gesellig-unterhaltfame Leben unserer Stadt. Unser Groß-Varieté, das **Colosseum**, hat es wieder verstanden, in 14tägigem Wechsel jedesmal ein Programm zu bringen, das einer Großstadt würdig ist; wir erinnern



Blick in den Großraum des „Löwenrachen“-Kabaretts.

Aufn. Steger.

rasch mit den neuesten Filmen der Spielzeit. Der Platz reichte nicht aus, alle die schönen Abende aufzuzählen, die wir in diesem Herbst schon im Kino verlebt haben. An die „Liebesbriefe aus dem Engadin“ wird der eine mit dem größten Vergnügen zurückdenken, der Großfilm „Deima“ hat auch hier wie anderwärts ungeteilte Begeisterung gefunden, oder wer konnte der erschütternden Komik widerstehen, die von dem Lustspielfilm „13 Stühle“ ausging — um nur diese zu nennen? Noch manches Schöne und Interessante harret der Karlsruher Filmbeisucher für diesen Winter und, was besonders hübsch ist, hier und da besucht uns auch ein Stern vom Filmbimmel persönlich und immer kann er einer begeisterten Aufnahme gewiß sein.

nur an die Revue „Lachendes Wien“ oder an das Gastspiel der berühmten italienischen Clowns, der „Bier Albanos“, und wir wissen, daß im Colosseum stets eine gepflegte und abwechslungsreiche Varietékunst zu Hause ist. Bekannt und beliebt ist der „Löwenrachen“, Karlsruhes Familienkabarett mit seiner langjährigen Tradition. Humor und Gesang, Tanz und Akrobatik werden dort aufs beste gepflegt, kein Wunder, wenn der „Löwenrachen“ in Karlsruhe im ganzen Lande bekannt ist. Schließen wir mit unserem intimen Tanzkabarett, dem „Regina“, mit seiner lauschigen Bar, dem Karlsruher Nachtlokal, das dem Grundsatz huldigt „klein, aber fein“, und das immer abwechslungsreich und bunt die leckersten Bissen auserlesenster Kabarettkunst zu servieren hat und sich darum auch bei den Kennern eines vorzüglichen Rufes erfreut.

Im Winterhilfswerk des Deutschen Volkes staltet jeder Deutsche seinen Dank dem Führer ab!